

## **Florianifeier der Feuerwehren des Unterabschnittes Langschlag**

Am Samstag, den 2. Mai 2009 feierten die Kameraden der Feuerwehren des Unterabschnittes Langschlag traditionell das Fest ihres Schutzpatrones, des „ HEILIGEN FLORIAN“

Kurz vor 19.00 Uhr wurde der Zug mit rund 80 Kameraden von der Trachtenkapelle Langschlag vom Gerätehaus in Langschlag abgeholt und mit flotter Marschmusik zur Kirche begleitet. Von Pfarrer Anton Amon wurde die Florianimesse vor der Kirche als Feldmesse zelebriert und diese von der Trachtenkapelle unter der Leitung von Kapellmeister Martin Baumgartner musikalisch umrahmt.

Im Anschluss wurden vom Unterabschnittskommandanten HBI Sigmund Laister die Jungkameraden der Feuerwehren der Marktgemeinde Langschlag im Beisein von Abschnittskommandant BR Wandl Herbert feierlich angelobt.

Die Feuerwehr Langschlag freut sich über eine große Anzahl von jungen Kameraden, die innerhalb des letzten Jahres der Feuerwehr beitraten.

So leisteten 9 junge Männer vor den angetretenen Kameraden und der anwesenden Bevölkerung den Eid.

Von der FF Langschlag: Leutgeb Sebastian, Hahn Florian, Hahn Dominik, Rogner Johann, Preiser Klemens, Schabes Manuel, Schabes Patrick, Haider Lukas.

Von der FF Bruderndorf: Klinger Fabian.

UA-Kdt LAISTER wies dabei in seiner Rede auch eindrücklich darauf hin, dass es sehr wichtig ist, dass sich immer wieder junge Menschen für den Dienst bei der Feuerwehr melden, da die Einsätze immer umfangreicher werden und nunmehr auch im ländlichen Bereich die Aufrechterhaltung der Einsatzbereitschaft während des Tages immer schwieriger wird.

Zugleich bedankte er sich auch bei der Bevölkerung der Marktgemeinde Langschlag für die ständige Unterstützung der Feuerwehren bei ihren diversen Aktivitäten und ersuchte auch zugleich, dies auch in Zukunft so zu halten.

Nach der Florianimesse und Angelobungsfeier wurde am Friedhof nunmehr mit Feuerwehrkurat Mag Andreas Bühringer der gefallenen und verstorbenen Feuerwehrkameraden der Feuerwehren der Gemeinde Langschlag gedacht und in der Kriegerkapelle ein Kranz niedergelegt.

Nach dem Totengedenken marschierte der Zug mit der Trachtenkapelle wieder zum Gerätehaus.

Traditionell klingt die alljährliche Florianifeier mit einer Gulaschjause und Freigetränken im Waldviertlerhof aus.

Auch hier sorgte die Trachtenkapelle für die musikalische Umrahmung und einige gemütliche Stunden im Kreise der Feuerwehrkameraden.

Als Ehrengäste waren anwesend: Pfarrer FKur Mag. BÜHRINGER, Bürgermeister GOTTSBACHNER und FF-Referent HAHN.



Die jungen Kameraden mit UA Kdt HBI LAISTER Sigmund und Kommandant BR Wandl Herbert  
Von links: Laister Sigmund, Leutgeb Sebastian, Hahn Dominik, Rogern Johann, Schabes Manuel, Hahn Florian,  
Schabes Patrick, Haider Lukas, 'Klinger Fabian (FF Bruderndorf), Preiser Klemens, Wandl Herbert

Text u. Fotos: FF Langschlag, Franz Laister

**BFKdo Zwettl**

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 06. Mai 2009  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!